



MULUS, TAK ADA MASUKAN DARI MASYARAKAT Parpol Masih Punya Peluang Ubah Komposisi Caleg

YOGYA (KR) - Kendati Daftar Calon Sementara (DCS) untuk DPRD Kota Yogya sudah ditetapkan namun partai politik (parpol) peserta Pemilu 2024 masih mempunyai peluang untuk merubah komposisi calegnya masing-masing. Dengan catatan, hal tersebut atas persetujuan dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP) parpol yang bersangkutan.

Komisioner KPU Kota Yogya Divisi Teknis Penyelenggaraan, Data dan Informasi Erizal, menjelaskan total ada 493 bakal caleg DPRD Kota Yogya yang telah ditetapkan dalam DCS. "Itu sudah kami sampaikan kepada masyarakat melalui media massa maupun papan pengumuman," jelasnya, Jumat (1/9).

Dalam tahap penyampaian masukan dan tanggapan masyarakat hingga 28 Agustus 2023 silam, seluruhnya mulus tanpa ada satupun yang mendapat masukan dari masyarakat. Dengan begitu KPU Kota Yogya bisa menindaklanjutinya dengan pencermatan rancangan daftar calon tetap (DCT) pada 24 September hingga 3 Oktober 2023. Sesuai tahapan, penyusunan dan penetapan DCT akan dilakukan pada 4 Oktober hingga 3 November 2023. Selanjutnya DCT tersebut bakal diumumkan kembali ke publik pada 4 November 2023.

Kendati demikian, sebelum pencermatan rancangan DCT dilakukan, parpol masih diberi kesempatan selama sepekan pada 14-20

September 2023 untuk merubah komposisi bakal caleg. Mulai dari merubah nomor urut, merubah dapil hingga mengganti bakal calegnya. Terutama jika ada bakal caleg yang meninggal dunia juga dapat diusulkan penggantian pada masa tersebut. "Tentunya perubahan itu harus atas persetujuan dari DPP parpol masing-masing. Ketentuannya seperti itu," tandasnya.

Jika ada pengajuan penggantian bakal caleg sementara tersebut maka KPU Kota Yogya akan melakukan verifikasi pada 21-23 September 2023. Setelahnya akan langsung dilanjutkan dengan pencermatan rancangan DCT. DCT yang sudah ditetapkan menjadi acuan dalam pencetakan surat suara. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005